## Ponencia de JUAN ARMANDO ALICEA 2017

Saludos, mi nombre es Juan Armando Alicea, soy veterano, paciente de Cannabis Medicinal y director del Capítulo de Veteranos Pro Cannabis Medicinal.

La razón por la que estamos aquí hoy es porque los veteranos estamos buscando una opción para mejorar nuestra salud con el fin de tener mejor calidad de vida. Es un reclamo a nivel mundial. Cuantos están de acuerdo conmigo?

El 7 de octubre de 2003 el departamento de salud y servicios humanos de los Estados Unidos obtuvo una patente, #6630507, para el uso de la marihuana como "Protector de los Nervios".

Hay un factor bien importante y es que desde que entramos al ejército hemos sido ratas de laboratorio y ésto está certificado y documentado por el pentágono de EU en un documental llamado, El Enemigo Oculto, Inside Psychiatry's Covert Agenda en donde se expone la operación oculta detrás de los suicidios militares. (<a href="http://www.cchr.org/documentaries/the-hidden-enemy.html">http://www.cchr.org/documentaries/the-hidden-enemy.html</a>) Nos han inundado de opioides. Los opioides son medicamentos que alivian el dolor. En fin que nos han llenado de pastillas que lo que han hecho es empeorar nuestra salud por todos sus efectos secundarios. Afectando los riñones, el hígado, el corazón, la vista, la presión, la diabetes, obesidad, entre otras condiciones que nos llevan a una vida sedada, que no somos funcionales. Nos han convertido en zombis, confinados a un espacio limitado física y emocionalmente.

El trastorno de estrés postraumático, PTSD es una de las condiciones que más nos limita y nos afecta emocionalmente. Somos sobrevivientes de trauma con PTSD y solemos tener problemas con las relaciones familiares cercanas o amistades. Los síntomas del PTSD pueden causar problemas de confianza, cercanía, comunicación y resolución de problemas. Estos problemas pueden afectar la forma en que nosotros actuamos con otros. A su vez, la forma en que un ser querido responde a nosotros nos afecta. Se convierte en un circulo de maltrato que a veces puede dañar las relaciones. Muchos de los veteranos que tenemos esta condición no nos percatamos del comportamiento hostil y de aislamiento. Es cuando la familia o personas allegadas se percatan y nos lo hacen saber que la situación empeora. Porque nos ponemos a la defensiva y entramos en negación. Hasta que encontramos una alternativa que solo nos lleva a volver a vivir. El cannabis medicinal. Hoy día hay muchas organizaciones

y asociaciones que están abogando por el uso de cannabis medicinal basado en estudios científicos para tratar el PTSD entre otros diagnósticos que nos incapacitan para llevar una vida saludable. Organizaciones como la Legión Americana entre otras, médicos que están haciendo estudios continuos que arrojan resultados positivos y asombrosos para pacientes con cáncer, autismo, fibromialgia, síndrome Tourette, diabetes, glaucoma, Parkinson y Alzheimer entre muchas más.

El capítulo de Veteranos está trabajando para que él VA no obstaculice el acceso al cannabis medicinal a todo veterano con condiciones incapacitantes.

Hoy día hay 31 estados donde es legal el uso terapéutico que están ayudando y trabajando en favor de los veteranos.

Educación y más educación, es el factor primordial para nosotros los veteranos y nuestras familias. Es como único podremos maximizar nuestra calidad de vida. Ahora el gobierno no puede esconder la realidad. Estuvimos más de una década metidos en una mentira entre el gobierno, las farmacéuticas, y los medios que viven de nuestra salud. Incrementando un patrón de agresión y tendencias suicidas. Mientras más condiciones tengamos más dinero ganan. Somos como el dinero en el banco, y el interés lo toman ellos.

Mi testimonio evidencia como el cannabis medicinal ayudó a controlar primero que todo mis nervios, mi ansiedad, mi depresión. Una vez aprendí sobre mis condiciones y la forma de utilizar cannabis se estabilizaron mi diabetes, mi presión arterial, mi ansiedad que me llevaba a inestabilidad emocional y por ende a tener obesidad mórbida. Entonces recupere mi deseo de vivir. Yo tengo PTSD crónico, y de 300 libras de peso con supervisión médica y nutricional y Cannabis Medicinal, hoy estoy en 165 libras. Tengo mi presión y diabetes controlada. Y he recuperado el control ante la sociedad y mi familia.

Los medicamentos me alteraban los nervios, me subían la presión, la azúcar. Todo indica que ese exceso de medicamentos han llevado a que me diagnostiquen cáncer en mi riñón. Me aislaba y no soportaba compartir socialmente. Era como estar tras un cristal observando a todos. Me sentía seguro estando solo y rabiando por todo. Ahora sé cómo identificar los síntomas y me medico con Cannabis bajo supervisión médica para ser funcional, me siento normal. Aún tengo PTSD pero él no me tiene a mí.

Juan Armando Alicea